

第九回 コミ協総会が開催されました

去る五月十六日(土)にまちづくりセンターで第九回通常総会が行われました。

総会当日は、多数の自治会長にご出席いただき、二十六年度の事業報告、決算、二十七年度予算、事業計画等の審議が行われ、承認されました。なお、今総会で規約改正により、小須戸小学校区コミュニティ協議会の名称が「小須戸コミュニティ協議会」に変わりました。

コミ協の特別事業として、町屋ギャラリー、薩摩屋の企画運営を行うとともに、水と土の芸術祭とタイアップしたイベントを行い、美術作家の作品展示や、美術祭とタイアップしたイベントを行います。

敬の事球ンあ一口營会会社年でコ福祉、環境・教育の四部会老事業大ドい人ーの活動を主な事業は避難所運業として小須戸地区を行なう他、コミ協全体の開催など様々な事業を行なう他、小須戸地区を実施します。



好評！毎週火曜日 ほっとカフェ

コミ協の福祉部会とワークセンターほほえみが協力して毎週火曜日にまちセンのロビーで『ほっとカフェ』を開いています。

障がい者の就労支援と、地域住民の交流の場となるようにと始めました。ぶどう工房の焼きたてパンを楽しみに訪れる方や、サークル活動の合間に一息ついたり、おしゃべりしたりと、とてもにぎわっています。焼きたてパンの販売もやっていますのでどうぞ気軽にのぞいてみてください

毎週火曜日 10:30~12:30



いま、まちづくりセンターの周りは、5月に中学生が植えてくれた花の苗が元気に育ち、あふれるように咲いた色鮮やかな花が来館者の目を楽しませてくれています。その他にも、河川敷公園のクリーン作戦や町屋の清掃など小中学校と連携した活動がたくさんあります。

今年度もコミ協は、子供たちが地域に誇りと愛情持てるよう、小学校・中学校と協力をしで様々な活動を行っていきます。地域の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いします

